

## Erik Per Sullivan - 1/1

### Tout sur le petit Dewey de la série "Malcolm" !

On l'a tous découvert dans "Malcolm" mais c'est en 1998, l'année de ses 7 ans (il est né le 12 juillet 1991) dans "Armageddon" avec Bruce Willis qu'Erik Per Sullivan est apparu pour la première fois au cinéma. On le voit à peine une seconde à l'écran et son nom ne figure pas au générique mais c'est un début !

En effet, l'année suivante, il obtient son premier rôle principal dans le film "L'oeuvre de Dieu, la Part du Diable" où son interprétation tire les larmes à des millions de spectateurs. En 2000, il passe le casting pour une nouvelle série humoristique, "Malcolm in the Middle" et obtient le rôle du plus jeune frère de Malcolm, Dewey.

Timide, crédule, naïf, mais tellement adorable (surtout lorsqu'il parle aux insectes), Dewey est véritablement la mascotte de la série, fait assez rare pour être signalé car dans la majorité des séries familiales actuelles, le plus jeune enfant a au maximum trois répliques par épisode et le scénario ne pâtirait pas de son absence... Tandis que dans "Malcolm", Dewey est régulièrement au centre des intrigues et les réflexions qu'il fait sur la vie en général ne manquent pas de piquant !

Les scénaristes de la série ont aussi su tirer profit des caractéristiques physiques du jeune acteur. Par exemple, lors du dernier épisode de la saison 1, toute la famille part pour la journée dans un parc aquatique. Dewey ne peut pas les accompagner en raison... D'un problème à ses oreilles ! Une particularité que les publicitaires ont également remarqué, puisqu'Erik (tout comme Frankie Muniz, qui joue le rôle de Malcolm) a figuré en 2001 sur une des célèbres pubs "Got Milk ?" pour inciter les jeunes à boire plus de lait.

Ce que peu de gens savent, c'est qu'Erik souffre d'une maladie connue sous le nom de syndrome d'Asperger. C'est une forme d'autisme qui gêne l'attention et la concentration, il a dû suivre une scolarité atypique, qui lui a permis d'obtenir de très bons résultats, malgré un d'en conduite ! On s'étonne de retrouver certaines caractéristiques de l'autisme chez le personnage de Dewey, notamment dans l'épisode où il tente de convaincre ses parents de lui acheter un nouveau jouet.

Son prénom à consonance scandinave vient de sa mère, qui est suédoise, Erik parle d'ailleurs couramment le suédois. Son père est le propriétaire d'un restaurant mexicain, à Milford, dans le Massachussets d'où Erik est originaire. Il est ceinture noire de Tae Kwon Do, qu'il a étudié à l'école en même temps que le théâtre.

En dehors de "Malcolm" (il a repris le chemin des studios de tournage à la rentrée pour une cinquième saison), on a pu le voir dans les films "Wendigo", "Joe Dirt" et "Infidèle" avec Olivier Martinez.

Avec le rôle de Dewey, Erik Per Sullivan a séduit des millions de téléspectateurs à travers le monde qui rêveraient de l'avoir comme petit frère.

A bientôt !